Gines potencia su Salud

Gines Potencia su Salud es el eslogan del II Plan Local de Salud de nuestro municipio; fruto de la adhesión, en el año 2015, a la Estrategia de Red Local de Acción en Salud (RELAS) desarrollada por nuestra Comunidad Autónoma a través de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía.

Gines Potencia su Salud es el resultado de un arduo trabajo, que comenzó a gestarse en post-pandemia COVID, liderado desde la Delegación de Salud de este Ayuntamiento con el acompañamiento Técnico de María Tránsito Cebrián Valero, Técnica de Educación para la Salud-Distrito Sanitario Aljarafe Sevilla Norte, en colaboración con el personal Técnico de las diferentes Áreas municipales, Centro de Salud Dr. Juan Antonio González Caraballo de Gines, así como representantes de nuestro tejido asociativo y ciudadano.

Gines Potencia su Salud fue aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos, en Pleno Municipal celebrado en marzo del 2023 y se presenta como la puesta en valor de la Salud en todas las actuaciones municipales; "Salud en todas las políticas", con el fin de corregir las desigualdades en esta materia.

Cuando hablamos de gobernanza-salud-municipio se nos viene a la cabeza las competencias relacionadas con la asistencia sanitaria, las cuales no asumi-



mos como Entidad Local, dejando atrás el papel primordial en salud pública, promoción y protección de la salud, de las que somos competentes y que según los modelos sociales de salud, evidencian que son estas actuaciones las que mejoran la salud de la población y reducen las desigualdades.

Gines Potencia Su Salud, orienta, reconoce y relaciona los determinantes

que condiciona la vida deficiente de nuestra ciudadanía con el origen de sus enfermedades y epidemias, recogidas éstas, en el análisis del Perfil de Salud Local, que constituye el punto de partida de nuestra acción transformadora e introduce la perspectiva de equidad en salud para contribuir de manera relevante a mejorar el bienestar y la salud en términos poblacionales.

GINES POTENCIA SU SALUD

Il Plan Local de Salud (RELAS) de Gines

El Plan de acción contiene líneas estratégicas de actuación, objetivos generales y específicos, acciones en salud, identificación de activos en salud, definición de indicadores y agendas colaborativas que contienen información de cada una de las actividades previstas y otros recursos disponibles.

¿Quieres saber más?



Gines Potencia su Salud es el marco estratégico de referencia para la política de salud en estos cuatro años (2023-2027), orientando la actividad del conjunto de las áreas municipales hacia una acción coordinada e integrada destinada a mejorar la salud y la calidad de vida de nuestra ciudadanía.

El Plan, no es un documento cerrado. Recoge, inicialmente, tres líneas estratégicas de intervención; Estilos de Vida Saludables, Grupos Población Vulnerable y Ocio Saludable con unas series de acciones que promoverán la salud en la Infancia, Juventud, Mayor, Mujer y colectivos vulnerables.

Concretamente, el logo que se presenta, recoge estos cinco colectivos, todos ellos entrelazados en una sola unidad; la Salud porque como bien dijo Arthur Shopenhauer; "La Salud no es todo, pero sin ella, todo lo demás no es nada".

En estos momentos nos encontramos en la fase de difusión e implementación y para ello y con el fin de dar visibilidad al Plan, se ha creado una Página Web, enlazada a la web institucional del Ayuntamiento de Gines, donde poder informar, involucrar y hacer partícipe a toda la Ciudadanía, en estos cuatro años de vigencia.

La Web se haya dividida en secciones; Filosofía del Proyecto, Colectivos a los que se dirige, Espacios Saludables de Gines, Recursos, un Blog y un punto de contacto directo con nuestro Área.



▲ María Jesús de los Santos Alonso

No se trata, ni es el interés, que sea una Página Web rígida; si no todo lo contrario dinámica, ágil, con información actualizada desde la Consejería de Salud Junta de Andalucía como del Ayuntamiento de Gines y resto de instituciones locales, adheridas al Plan Local de Salud; *Gines Potencia su Salud*.



▲ Gema Molina Amar

"La Salud no es todo, pero sin ella, todo lo demás no es nada".

No puedo terminar este artículo, sin reseñar a Gema Molina Amar, nuestra Técnica de referencia en materia de Salud y Ángela del Pozo Ochoa, que nos acompañan como empresaria, en esta apasionante aventura que asumimos con responsabilidad con el objetivo de seguir creciendo como municipio más saludable, habitable y sostenible.



▲ Ángela del Pozo Ochoa

Página Web: https://www.ginesplanlocalsalud.es

